

NEWS LETTER 光線医療センター

2019年 第4号

光線医療センターの所属の変更

2019年4月1日より、光線医療センターは、「医学部附属病院」から「医学部」の所属組織に変更となり、国立大学法人高知大学組織規則の第22条に記載されました。まさに、心機一転、正式な大学組織となりました光線医療センターを、どうぞよろしくお願い申し上げます。

先端医療学推進センター 先端医工学部門 「光線医療班」

光線医療センターの教育活動として、先端医療学 推進センター 先端医工学部門「光線医療班」に、 新たに2名の若い仲間を迎えることとなりました。 一緒に楽しく頑張っていきましょう!



池本龍樹(いけもとたつき) 光線医療班でお世話になります池本です。 南国市出身でテニス部です。3年間という 短い時間ですが、結果を出したいと思っ ています。よろしくお願いします!

西胤瑛純(にしつぐひですみ) このたびはお世話になります西胤です。 大阪出身で、管弦楽団です。実験などは 初めてで緊張しますが頑張ろうと思いま す。よろしくお願いします!





公益信託 高知新聞·高知放送 「生命(いのち)の基金」助成 表彰

3月29日、高知新聞放送会館にて、高知新聞・高知放送「生命の基金」助成金贈呈式が開催され、 光線医療センター長 花崎和弘先生による「高知県における光線医療に関する啓発活動」が表彰されました。ちなみに、井上啓史先生は骨盤機能センター長として「高知県における排泄障害に関する啓発活動」が表彰されています。





光線医療センター ニュースレター

2019年 4月 12日 発行 発行責任者: 花崎 和弘

(高知大学医学部附属光線医療センター センター長)

編集責任者: 井上 啓史

(高知大学医学部附属光線医療センター副センター長)

https://www.kochi-

ms.ac.jp/~hsptl/guidance/onespost/photodynamic.html